

Antrag Oscar Romero-/STIBET-Stipendium | Application Oscar Romero/ STIBET scholarship

1. Angaben zur Person Personal details	
Vorname First name	<input type="text"/>
Nachname Last name	<input type="text"/>
Telefonnummer Phone number	<input type="text"/>
E-Mail E-mail	<input type="text"/>
Geburtsdatum Date of birth	<input type="text"/>
Geschlecht Gender	<input type="text"/>
Verheiratet Married	<input type="text"/>
Nationalität Nationality	<input type="text"/>
Kinder (wenn ja, wie viele?) Children (If yes, how many?)	<input type="text"/>

2. Angaben zum Studium Study-related details	
Studien- bzw. Promotionsfach Subject	<input type="text"/>
(Studien-)ziel Degree sought	<input type="checkbox"/> Bachelor <input type="checkbox"/> Master <input type="checkbox"/> Staatsexamen <input type="checkbox"/> Promotion doctorate
Derzeitiges Fachsemester Current semester	<input type="text"/>

Antragsunterlagen Application documents	
<p>Dies ist das Antragsformular (Punkt 1 der Antragsunterlagen) Bitte fügen Sie noch folgende Unterlagen hinzu:</p> <ol style="list-style-type: none"> 2. Motivationsschreiben 3. Lebenslauf 4. Notenbescheinigung oder Bestätigung Promotion 5. Immatrikulationsbescheinigung 6. Kopie des Aufenthaltstitels 7. Nachweise finanzielle Bedürftigkeit (Oscar Romero) bzw. Anmeldung Abschlussarbeit/ Zulassung Promotion 8. Falls vorhanden: Bescheinigung über Ehrenamt 9. Bei Verheirateten: Angaben zum Familieneinkommen <p>Zusätzlich muss ein Gutachten eingereicht werden (per E-Mail vom der/dem Betreuenden)</p>	<p>This is the application form (part 1 of the application documents). Please add the following documents to this form:</p> <ol style="list-style-type: none"> 2. Motivation letter 3. Curriculum Vitae (CV) 4. Transcript with grade average or confirmation doctorate 5. Enrolment certificate 6. Copy of the residence permit 7. Proof of financial need (Oscar Romero) or registration of thesis/ acceptance doctorate committee 8. If available: Proof of voluntary work 9. If you are married: Information about your family's total income <p>In addition, a reference letter must be submitted (by e-mail from the supervisor)</p>

Erklärung Confirmation	
<p>Ich versichere, dass meine Angaben in diesem Antrag richtig und vollständig sind und ich die Hinweise zur Kenntnis genommen habe.</p> <p>Mit meiner Unterschrift autorisiere ich die Universität Oldenburg, meine personenbezogenen Daten ausschließlich zum Zweck der Bearbeitung meines Antrages zu verwenden. Weitere Informationen zum Umgang mit personenbezogenen Daten finden Sie auf der Webseite mit der Ausschreibung und dem Online-Formular.</p> <p>.....</p> <p>Ort, Datum / Place, date</p>	<p>I confirm that the information that I have put down in this form is correct and complete, and that I have read the notes.</p> <p>With my signature I authorise the University of Oldenburg to use my personal data exclusively for the purpose of processing my application. Further information on the handling of personal data is available on the scholarship webpages / online application form.</p> <p>.....</p> <p>Unterschrift des Antragstellers / Signature of the applicant</p>